



## 行事で育つ ピンチで育つ

秋が深まり、正門のけやき並木も色づいてきました。10月11日の体育大会では、保護者の皆様に大いなるご理解ご協力をたまわり、無事開催することができました。おかげさまで、当日子どもたちは、力いっぱい走るところや表現運動の姿を見ていただくことができ、とても輝いていました。たくさんの方の検討を重ね、できる限りの感染防止対策をとりながら午前中をさらに前半後半に分けて密を避けての実施としました。全校が一体感を得るためには応援合戦をと、職員で悩み抜いた結果実施を決めました。交代で一瞬全校児童が集まる時がチャンスです。飛沫を飛ばさないよう声を出さないのは「盛り上がり欠けるのでは」との懸念もありました。しかし、応援団の児童が各学級を回って教えたダンスを歌声の代わりにし、力いっぱいの応援団を中心に、リハーサルと当日だけで全校児童は一体感のある応援合戦を作り上げました。大人の心配を見事に裏切ってくれた子どもたちの成長と底力に脱帽しました。また、観覧いただく保護者のディスタンスを考えて、子どもたちがトラックに外向きに広がってダンスをした学年もありました。特に6年生は“組”体操ができないピンチを、一人ひとりがディスタンスをとったまま全身や視線で表現するという高度な演技で、強い信頼のきずなを示してくれました。コロナを言い訳にせずチャレンジした学年の先生と子どもたちに感服です。

保護者の皆様にも、門でのIDカードやマスクの着用チェックや検温、プログラム毎に交代する該当学年専用エリア内での観覧など、細かい対策について多大なご理解とご協力を姿で示していただきました。予想を遙かに超えるスムーズな進行に、感謝と感激で胸がいっぱいになりました。子どもたちにとって、保護者の皆様のモラルの高さを堂々と示していただけたことは、何よりの教育だったと思います。また、細かいコロナ対策には多くの人手が必要でしたが、育友会が募集した当日ボランティアに多数手を挙げていただき、スタッフとして細やかに動いていただいたことも大きな助けとなりました。心からお礼申し上げます。開催後2週間を経過して感染やクラスターの発生がなかったことで、皆が力と心を合わせて成功させることができた行事だったとやっとなにができたことができました。事後のアンケートにも開催への感謝を多数書いていただき、驚くと同時に励みとなっています。

次の行事は図工展です。密を防ぐために事前予約制となりますが、校長室の真上の図工室からは熱心に作品づくりに取り組む音や振動が伝わってきます。どうぞ楽しみにご来場ください。予約分散参観としてのオープンスクールも実施します。やっとお子さんの授業の様子をご覧ください。

5年生の自然学校や6年生の修学旅行について、尼崎市では日帰り実施となりましたが、子どもたちの一生の思い出として、少しでも濃い内容となるよう学年を中心に準備を進めています。行事削減の中、本物との出会いも大切にしています。租税教室では「税理士」という職業の方に話を聞き、サイエンスショーではボルトボルズさんの人を楽しませる話術やパフォーマンスによる科学実験に興奮を味わうことができました。このように感性を揺さぶられる経験が、夢につながればと願います。

さて、秋は何かと心がざわつく季節でもあります。大人も子どもも、ありのままの自分や周囲の人を受け入れ、辛そうな人がいたら声をかけ、自らもためらわずSOSを出すことが大切です。自分をいたわることは、周りを思いやれることにもつながります。子どもの安心は、保護者の心の安定あってこそです。誰もが安心して弱みを出ことができ、受け止め支援できる学校でありたいと思います。

朝も寒くなってきました。幼稚園や保育所と違い、小学校は自力登校が自立への大切な学びです。雨が降ったり荷物が多かったりしてご心配なこともあると思いますが、時に過保護にならないよう、笑顔で励まし見守っていきましょう。子どもが自分で朝起きて、朝ご飯をしっかりと食べて、自分の荷物は自分で持って歩いて登校できるよう、ご家庭と学校で連携しながら一歩ずつ育てていきましょう。

## 11月の行事【コロナ・インフル「早寝、早起き、朝ごはん、手洗い、うがい」で乗り切りましょう！】

1	日		17	火	さとっこそうじ
2	月		18	水	
3	火	文化の日	19	木	図工展（児童）
4	水	朝礼	20	金	図工展（前：児童、後：保護者）
5	木	オープンスクール【分散参観】（2～5h）	21	土	図工展（保護者）※児童は午前授業
6	金	オープンスクール【分散参観】（2～5h）	22	日	
7	土		23	月	勤労感謝の日
8	日		24	火	代休日
9	月	視力検査5年	25	水	避難訓練
10	火	6年修学旅行	26	木	避難訓練（予備日）
11	水	6年午前授業 視力検査 さくら、ひまわり・4年・6年	27	金	
12	木	5年自然学校 視力検査3年・2年	28	土	
13	金	5年午前授業 視力検査1年	29	日	
14	土		30	月	委員会活動 校内人権週間
15	日		31	火	
16	月	クラブ活動 さとっこそうじ			

（12月の予定） 3日（木）午後3・4年懇談 4日（金）午後1・2年懇談  
9日（木）あまっコストップアップ調査 22日（火）給食最終日 25日（金）終業式

## お知らせとお願い

### ◆修学旅行および自然学校について 6年：10日（火）、5年：12日（木）

今月は、修学旅行と自然学校が上記日程で行われます。日帰りの実施ですが、心に残る有意義な活動となるように計画・準備をしています。コロナ禍の影響で、例年とは大幅に内容を変更して行われますが、体調を整えて良い思い出づくりをしたいと思います。

### ◆図工展（保護者鑑賞）について 11月20日（金）午後 21日（土）午前・午後

今年度の図工展は、新型コロナウイルス感染症防止対策の観点から、上記の日程において、保護者様の鑑賞時刻を事前予約制とし、3密防止に努めてまいります。また例年行っている親子鑑賞も実施できませんが、どうぞご理解ご協力いただきますようお願いいたします。時間帯等の詳細につきましては別途配布する「図工展のお知らせ」をご覧ください。

※21日（土）は、児童は午前授業を行い、12時30分ごろ下校する予定となります。

### ◆自動音声応答サービスについて

先日配布しました市教育委員会からの「尼崎市立小・中・特別支援学校教職員の勤務時間適正化に向けた取組について」にありますように、10月26日より市内の公立小・中・特別支援学校において、勤務時間終了後の自動音声応答サービスが始まりました。武庫の里小学校は、**午後6時より翌朝7時30分まで**が該当時間となっております。どうぞ趣旨をご理解の上、上記の時間を除く勤務時間内でのご連絡へのご協力をお願いします。

### ◆安全と健康管理に注意！ 下校時刻は16時00分になります

朝が冷えてくるにつれ、遅めに登校する児童が増えたように感じられます。校門は8：20までにくぐることになっています。食事や睡眠といった生活リズムを心がけ、コロナに加えインフルエンザ等の防止に向けて、今後も手洗い、うがい等の励行をお願いします。

なお11月より学校の下校時刻も16時となります。日照時間も日ごと短くなってきます。ご家庭でも行き先と帰宅時間を確認する習慣をつけ、事故や事件に巻き込まれないよう、学校と保護者のこまめな声かけで、子どもの安全意識や行動を育てていきましょう。